

**【イベントレポート】 香港で開催されたアートフェア
「ART021 HONG KONG (アート 021 香港)」に
大阪芸術大学卒のアーティスト 石塚大介氏が作品を出展！**

■開催期間：2024年8月29日（木）～9月1日（日）

大阪芸術大学（所在地：大阪府南河内郡／学長：塚本 邦彦 以下、本学）芸術学部キャラクター造形学科の卒業生でアーティストの石塚 大介氏が、8月29日（木）～9月1日（日）の期間、中国・香港で開催された「ART021 HONG KONG（アート 021 香港）」に、全14点の作品を出展いたしました。



近年、上海で大きな注目を集めているアートフェア「ART021 HONG KONG（アート 021 香港）」がこの度、香港に初上陸しました。石塚氏は鳥屋書店とのコラボレーションブースにて14点の作品を出展、さらにサテライト会場であるYUMEKOUBOU GALLERY Hong Kongにはメイン会場に展示しきれなかった作品を展示いたしました。会場では、漫画の媒体では表現しきれない、みなぎる生命のエネルギーそのものを表現した独自のペインティング作品の世界観をお楽しみいただきました。

今回初めて海外で作品展示を行った石塚氏は、イベント終了後に「国際都市である香港で世界デビューすることができました。本展示会では大きなサイズの作品が多数選ばれ、日本からお越しいただいたファンの皆さまにもお楽しみいただけたと思います。ありがとうございました。今回の経験を活かし、次のステージに進んでいきたいと思っております。」と振り返りました。

■出展作品（一部）



今回出展された作品は、すべて「ART021 HONG KONG（アート021 香港）」のために大きなサイズで書き下ろされた作品です。作品全ての下地には10年以上にわたって描き続けるギャグマンガの主人公「田中みのるくん」を描き、その上に人々の姿や風景等を幾重にも塗り重ね、最後に削ることで作品を仕上げしており、石塚氏の世界観が表現されています。

■石塚大介氏 プロフィール



石塚 大介 Daisuke Ishizuka

1992年 奈良県出身

2016年 大阪芸術大学芸術学部キャラクター造形学科 卒業

在学中より自身のギャグマンガを雑誌、SNSなどで発表し続けることで人気を博し、現在Instagram フォロワー約16万人。関西の有名FM局の番組にレギュラー出演するなど多方面で活躍している。その一方、昨年より自由な表現を目指しアーティストとしての活動もしている。2023年アートフェアアジア福岡にて石塚大介展「GIANT KILLING」。2024年3月アートフェア東京にて石塚大介展「GIGANTEDRAP」を開催。

（公式Instagram：https://www.instagram.com/ishizuka_daisuke/）

■「ART021 HONG KONG（アート021 香港）」開催概要

- ・会場：香港西九文化区管理局ビル PHILLIPS Headquarters in the WKCDA Tower
- ・期間：2024年8月29日（木）～9月1日（日）
- ・主催：ART021 Hong Kong 2024 <https://www.art021.org/>